

Forums pour les consommateurs

Test urinaire

Par Profil supprimé Posté le 10/08/2020 à 08h26

Bonjour, alors voilà je fume depuis que j'ai 14 ans j'en ai 22 j'étais un gros fumeur, on m'a retiré mon permis pour stup et je dois faire des tests urinaire sauf que j'avais arrêter pendant 6 mois et y'a eu le confinement et j'ai repris. Ça fait 2 semaines que je ne fume plus est ce que c'est risqué de faire le test urinaire maintenant ou faut que j'attende ?

Merci de votre réponse

2 réponses

Olivier 54150 - 11/08/2020 à 12h16

Je ne sais plus les chiffres mais cela varie beaucoup en fonction de ton organisme.

Les tests urinaire, tu peux faire toi même, les tests sont très bon marché contrairement au tests salivaires.

Tu trouves tout ça facile sur la toile.

Bonne journée.

Oliv

Moderateur - 02/09/2020 à 08h58

Bonjour Vp04,

Si vous avez repris tous les jours pendant le confinement, 2 semaines ne seront pas suffisants pour que le dépistage urinaire soit négatif. Pour une consommation régulière il faut parfois compter jusqu'à un peu plus de 2 mois après la dernière consommation pour qu'un test urinaire devienne négatif. Mais comme le souligne Olivier cela dépend aussi de votre vitesse de métabolisation, qui n'est pas la même d'un individu à l'autre, et aussi des quantités de métabolites du cannabis que vous avez stockées dans votre organisme en fumant de nouveau pendant le confinement.

Cordialement,

le modérateur.